



Tessiner ★★★★★ Hotel verzeichnet Rekordumsatz im Jahr 2015: Das Hotel Belvedere in Locarno zieht in einem Krisenjahr positive Bilanz.

Mailand - Locarno 22.12.2015 – Ein nicht einfaches Jahr neigt sich dem Ende zu und dennoch kann das Hotel Belvedere Locarno ★★★★★ eine sehr positive Bilanz ziehen. Eventuell liegt es an der sehr partikulären Situation des Hauses. 2014 wurde der Grundstein gelegt das Hotel Belvedere neu zu positionieren. Auf der einen Seite nahm ein neues Führungsteam letztes Jahr das Ruder in die Hand und auf der anderen Seite liegt sicherlich ein Teil des Erfolgs an der Kontinuität der Investitionen Seitens der Hotel-Inhaber.

In den letzten 15 Jahren wurden in das Haus 16 Millionen Schweizer Franken investiert. Damit ist das Belvedere schon mit guten Voraussetzungen in dieses schwierige Jahr 2015 gestartet. Produkt Aufwertung und Marketing-Strategie wurden konsequent umgesetzt und trugen somit außerdem zum Erfolg bei. Es hat auch Monate mit einem Umsatzminus gegeben aber im Jahresdurchschnitt bis einschließlich November kann ein Umsatzplus von 6,4 Prozent verzeichnet werden.

„Jetzt gilt es das Level zu halten und das Hotel in ein positives 2016 zu führen“, so Beck, Hotel Direktor des Belvedere Locarno. „Wir haben weiterhin große Pläne. Von Januar bis März 2016 steht ein groß angelegter Umbau des Restaurant „Fontana“ auf dem Programm, das sich bei der Wiedereröffnung mit einem völlig neuen Küchen- und Erlebnis Gastronomie-Konzept präsentieren wird“ schließt Gregor Beck seine Aussichten.

Das Hotel Belvedere schmiegt sich an den Hügel, direkt unterhalb der Madonna del Sasso gelegen an und wer es gern gemütlich hat, kann mit der Standseilbahn (eigene Haltestelle „Belvedere“) bis zum Hotel fahren. Zu Fuß erreicht man leicht den historischen Stadtkern und kann eintauchen in die Atmosphäre der für seine Filmfestivals bekannten Stadt mit mediterranem Klima. Über die Standseilbahn und die Luftseilbahn erreicht man den Monte Cardada – ein Ort mit wunderschönem Alpenpanorama und Ausgangsort für viele Wanderungen. Weitere Aktivitäten rund um den Lago Maggiore wie Radfahren und Golf spielen sind sehr beliebt – das kann man wegen des milden Klimas hier eben auch im Winter. Der Flughafen Lugano-Agno, 40 km entfernt, ist mit dem Auto in gut 45 Minuten zu erreichen. Der Flughafen Mailand-Malpensa liegt 110 km südlich. Nach Fertigstellung des Alp-Transits 2016 wird das Hotel außerdem über den neuen Gotthard Basistunnel von Zürich, Luzern und Zug in zirka zwei Stunden mit der Bahn erreichbar sein.

Für weitere Informationen oder Bildmaterial wenden Sie sich bitte an unser Pressebüro:

CB Consulting
PR & Communications
Via Prina 7
I-20154 Mailand
Tel.: +39 02 65560 952
Handy: +39 345 4370 814
Email: catharinaberni@me.com